

Medienmitteilung

Grosse Zustimmung zur etappierten Einführung von Schulassistenten an der Primarschule Dübendorf

Die Primarschule Dübendorf dankt der Dübendorfer Bevölkerung für die grosse Zustimmung zum Einsatz von Schulassistenten.

Mit grosser Mehrheit (73.49% Ja-Stimmen) hat die Dübendorfer Stimmbevölkerung heute Sonntag dem zukünftigen Einsatz von Schulassistenten an Kindergarten und Primarschule der Stadt Dübendorf ab dem kommenden August zugestimmt.

Auf Herausforderungen und schwierige Situationen in den Klassen können wir mit dem Einsatz von Schulassistenten wirkungsvoll reagieren. Die Schulassistenten ersetzen keine Lehrpersonen, sondern arbeiten auf Anweisung innerhalb von definierten Aufgabenbeschreibungen. Die Lehrpersonen sollen dadurch wieder mehr Zeit für das einzelne Kind und den Unterricht zur Verfügung haben.

Wir freuen uns nun mit der konkreten Planung starten zu können und die Schulassistentinnen und Schulassistenten ab dem neuen Schuljahr in den Teams der acht Schuleinheiten begrüßen zu dürfen.

